



アカンサス

【校是：責任 友愛 努力】

令和 4年 (2022年)
11 月号
発行
能美市立辰口中学校
谷鋪 景子



めざす学校・生徒像

た 楽しい学校
つ つながり合い高め合う生徒
の 伸びゆく能美市を支える生徒
く くじけずやり抜く生徒
ち 力いっぱい生きる生徒

最優秀賞 3年2組

文化祭のテーマ

#主役、じぶん。

R4 辰口中学校 文化祭

フィナーレ 生徒会執行部

文化祭が開催されました**

11月1日(火)、文化祭が開催されました。今年度は、1年生の合唱コンクールが延期となり、2・3年生の合唱コンクール、意見発表や川柳の発表、茶華道部や美術部などの作品展と、少し規模を縮小しての実施となりました。

オープニングやフィナーレでは、生徒会執行部が制作した全校生徒の皆さんに文化祭を楽しんでもらおうとの思いのこもった動画が流れました。

今年度の文化祭では、文化祭の目的である、文化の創造と表現の素晴らしさを味わう。また、めざす学校・生徒像に近づくは、合唱練習を通してつながり合い高め合う生徒、力いっぱい生きる生徒の姿から十分に達成できたと思います。

《合唱コンクール審査結果》

2年生 最優秀賞 4組 優秀賞 1組
3年生 最優秀賞 2組 優秀賞 5組



3年学年合唱



名古屋フィルハーモニー♪**

10月19日(水)、本校の卒業生の安土さんが所属する名古屋フィルハーモニー交響楽団の演奏を聴きました。

「本物の演奏に引き込まれていく感じがした」「音楽には人々を引き寄せ夢中にさせる力があると感じた」などの感想がありました。演奏に引き込まれていく感じが感じられました。最後に演奏していただいた辰口中学校の校歌もすごい迫力でした。「ホンモノ」の持つ力に触れる良い機会となりました。



2年生「サイエンスセミナー」**

11月2日(火)、JAISTの寺野稔学長をお招きし、サイエンスセミナーが開催されました。「身の回りの不思議と先端科学技術」と題してご講話をいただきました。

生徒からは、身の回りの不思議についてたくさんの質問が出され、丁寧に答えていただきました。



お知らせ等は、辰口中学校ホームページに載せてありますのでご覧ください。
<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/tatsukuj/>

辰口中学校

検索